

Francia: Sobresalió en la semana visita del presidente cubano



París, 6 feb (RHC) La semana noticiosa que concluye este 6 de febrero tuvo un amplio destaque en todos los medios de prensa la visita de Estado que realizó a Francia el presidente cubano, Raúl Castro.

El 1º de febrero, el primer mandatario fue recibido con una ceremonia oficial en el Arco del Triunfo, en París.

Luego se reunió con su homólogo François Hollande en el Palacio del Elíseo. Tras el encuentro, se firmaron acuerdos bilaterales y hubo una declaración conjunta a la prensa durante la cual ambos presidentes reafirmaron la voluntad de reforzar la relación bilateral.

“Hoy abrimos una nueva página en los vínculos entre ambos países”, expresó Hollande durante la firma de una hoja de ruta económica bilateral en sectores como turismo y transporte, al tiempo que apuntó que la nación gala está entre los principales socios comerciales de la mayor isla de Las Antillas.

Por su parte, Raúl Castro resaltó que las dos naciones están unidas por lazos históricos y culturales, y una profunda amistad.

Esta es la primera visita de Estado de un presidente cubano a Francia y a un país miembro de la Unión

Europea. Reafirma el excelente estado de las relaciones y refleja la voluntad compartida de consolidar el diálogo político al más alto nivel.

Las partes rubricaron además dos declaraciones de intención. La primera concerniente a la cooperación en materia de turismo y la segunda referente al desarrollo del comercio justo.

Igualmente, trascendió la firma de una declaración de cooperación entre el Ministerio cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera y la Agencia Francesa de Desarrollo, sobre las negociaciones para el establecimiento y las actividades de la Agencia en Cuba.

El dignatario caribeño se reunió el 2 de febrero, último día de la visita, con altos funcionarios en la capital francesa. Comenzó la jornada con un encuentro con la directora general de la Unesco, Irina Bokova, en la sede de la organización en París.

Al culminar, el jefe de Estado se reunió también con el presidente de la Asamblea Nacional de Francia, Claude Bartolone; el presidente del Senado, Gérard Larcher; la alcaldesa de París, Anne Hidalgo; y con el primer ministro, Manuel Valls.

Después de esos encuentros, Raúl Castro realizó una visita al Museo del Hombre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/83421-francia-sobresalio-en-la-semana-visita-del-presidente-cubano>



Radio Habana Cuba